

## Referenz

Bei einigen Recherchen nach meinen Vorfahren in Ostpreußen hat mir Herr Stefan Rückling aufgrund seiner langen Erfahrungen zu entscheidenden Durchbrüchen verholfen. Ohne seine Hilfe und Sachkenntnis wären diese mir selbst nicht möglich gewesen. Schnell, preiswert und professionell hat er Ergebnisse zusammen getragen, die Anlässe für weitere Nachforschungen geben. Mit denen habe ich ihn vertrauensvoll erneut beauftragt, in der Gewissheit, dass er wiederum befriedigende Ergebnisse liefern wird. Jedem Familienforscher sei seine Adresse wärmstens empfohlen.

Volkhard Paris aus Münster im Mai 2013